



Grecs anciens

les Pléiades

Les Sept Sœurs

Les Pléiades se trouvent dans le cou de la constellation du *Taureau*. Dans la mythologie grecque, elles sont sœurs, les sept filles d'Atlas et de Pléïone.

Lorsque *les Pléiades* se couchent à l'Ouest, *Orion*, qui en est juste séparé par *le Taureau*, semble se pencher vers elle comme pour les saisir... Dans la légende grecque, *Orion* tenta un jour de forcer leur porte, mais la déesse Vénus, pour les protéger du géant, les changea en un vol de colombes, afin qu'elles puissent s'envoler loin du danger...

L'une des sœurs, la plus jeune, est désespérée d'avoir dû quitter la Terre. Elle est si triste qu'elle pleure sans cesse d'abondance, et ainsi la lumière qu'elle nous envoie est brouillée par ses larmes. C'est pourquoi sur les sept sœurs, il s'en trouve une qui est plus difficile à voir...

Enfin, *le Taureau* était pour les Romains l'animal consacré à **Bacchus**, le Dieu du Vin, qui organisait des soirées alcoolisées avec ses amis dans la forêt... Les Romains avaient l'habitude de décorer leurs taureaux avec des fleurs dans de telles occasions, et *les Pléiades* ont été assimilées à de telles décorations.

Parfois, on les considérait aussi (avec un autre amas d'étoiles non loin, sur la tête du Taureau, et appelé *les Hyades*) comme les jeunes filles venues danser durant l'orgie pour détendre les convives...